令和4年度 第3回 運営委員会 議事録

[1] 会長挨拶

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。

最近少しずつ新型コロナの感染者数が減少してきていますが、ここでもう一度気持ちを引き締めて引き 続き感染対策を行いながらPTA活動をしていこうと思っておりますのでご協力よろしくお願いいたします。

[2] 校長先生挨拶

急に、寒くなって参りました。本日は、御参加いただきありがとうございます。

全国的には、新型コロナウイルス感染者数は、減少してきておりますが、今年度の文化祭の開催につきましては、感染対策を行いながら、保護者2名までの参観ということで進めております。

また、夏季休業中を含め、本校生徒の活躍も多数ありました。制約のある中で、頑張って活動をおこなっていますので、報告させていただきます。そして、2学期は、地域連携等対外的なイベントへの参加もあります。まだ、気持ちを引き締めていかなければいけないと思っております。今後とも御協力をお願いいたします。

[3] 副校長先生挨拶

「交通会館マルシェ」に10月22日(土)13:30~15:30にイベント参加いたします。こちらは取材もあるかもしれません。「葛飾区産業フェア」には10月22日(土)定時制、10月23日(日)全日制が参加いたします。

農産祭については、感染対策をとりながら行います。今回も一般公開はなしで、保護者は2名まで参加できます。あらかじめ予約をとってもらってからの参加になります。後日案内を配布いたします。食べ物の販売はありません。農産祭後に生徒を通じて販売いたします。園芸科の草花、野菜などの販売はあります。

[4] 各委員会活動報告

・対外活動 … 10月1日(土)10:30~農芸高校にて3年ぶりの五農会が開催され、OB会会長石川さん、 顧問長瀬さんと3人で出席してきました。

> 農芸高校、農業高校、瑞穂農芸高校、園芸高校、農産高校の5校が集まり、農芸高校の小 堀先生の案内で学校中を見学させてもらいました。

> とても広くて半分くらいしか見ることは出来ませんでしたが、実習室を見たりお馬さんがいたり、バナナがなっていたり養蜂をしていたりと、とても楽しかったです。

同じ農業系の学校といっても、各学校いろいろな学校を見学できるのはとても貴重な体験なので皆さんも是非次回は参加してみてください。

次回は他の学校で開催出来たらと思っていますので、校長先生、副校長先生ぜひ農産高校での開催を検討よろしくお願いいたします。

- 本部 … 特になし
- ・イベント委員… 特になし
- 広報委員 … ・広報誌をHPに掲載する準備
 - ・HP掲載にあたっての横向きのロゴの作成
 - ・個人情報承諾書の集計
- [5] その他 ・・・Pメール、Classiと、2種類の保護者向け連絡方法があるが、どちらも必要か

Classiは、基本的に学校からの連絡用。ClassiからPTAの連絡を発信することは、権限の問題があり、出来ないとのことで、継続してPメールを続けることになりました。

現在の登録者数が100%ではないので、全員の登録を目指し、再度の案内配布、配布時期 の変更などを検討。

- [6] 今後の活動予定
 - ·本部 … 12月3日(土)中間監査 12月3日(土)本部役員会
- [7] 次回運営委員会

未定